



Centre Pénitentiaire de Remire-Montjoly

Les surveillants reprennent le flambeau du S.P.S



Le SPS-CEA s'étend patiemment et sereinement partout dans l'hexagone, mais aussi en Outre-Mer. Il est le fruit de 20 ans de luttes au cours desquelles, ceux qui n'avaient aucun intérêt à ce qu'il se développe, ont vainement tenté de stopper sa progression par tous les moyens (Intimidations, plaintes, railleries, discrimination, etc...).

Aujourd'hui, des Surveillant(e)s de la Guyane, au CP Remire-Montjoly, viennent apporter une nouvelle pierre à l'édifice, pour continuer à construire avec nous la grande maison du S.P.S-C.E.A !

La fierté est toujours immense, pour chacune des créations du S.P.S. dans un établissement, mais certaines ont un goût très particulier, dès lors que des militant(e)s qui se trouvaient sur le territoire métropolitain, perpétuent leurs convictions et revendications de l'unique syndicat Pro-CEA, en rejoignant les départements et territoires d'Outre-Mer... Tout cela est le fruit d'un travail acharné et de longue haleine qui récompense l'ensemble des personnels qui ont un jour décidé de s'investir dans le syndicat.

N'oublions pas que le SPS a également été un fer de lance, dans la lutte contre les agressions que les surveillants subissent, mais aussi le fer le lance pour inciter les agents à bénéficier de la protection fonctionnelle longtemps restée dans l'oubli. Les condamnations de nos agresseurs, dommages et intérêts versés aux agents victimes, avaient ainsi commencé à pleuvoir.

N'oublions pas que le SPS est à l'origine de la revendication d'une Police Pénitentiaire, et qu'il reste très attaché à l'intégration de l'Administration Pénitentiaire au Ministère de l'Intérieur.

Au bout de 20 ans d'existence, le SPS avait espéré une progression beaucoup plus aboutie, mais il a fortement été empêché par les Directeurs d'Établissements et « tutti quanti », avec la complicité de l'armada des apparatchiks du syndicalisme...

Désormais, c'est sur le SPS-CEA qu'il faudra compter pour défendre tout un corps en manque de reconnaissance. Pour cela, il fera tout son possible.

Vive le SPS-CEA ! Vive Remire-Montjoly